



Pièces

Superficie

Référence

CP2-068

Prix

1 664 000 €

Cassis Maison à vendre (13260)

MAISONS & APPARTEMENTS

Emplacement idéal, à seulement quelques pas du port et de la plage de Cassis! Cet immeuble rare sur le marché, vous offre plus de 180 m² habitables répartis sur trois niveaux. Une adresse qui séduira aussi bien les amoureux de la méditerranée que les investisseurs avertis. Vous profiterez d'une vie tout à pied : commerces, restaurants et animations du centre historique. Il se compose de : • Un studio cosy, • Deux T2 fonctionnels, • Deux T3 spacieux, dont un sublimé par un toit terrasse de 45 m² offrant une vue spectaculaire à 360° sur les toits, la mer, le cap Canaille et le château, idéal ...

Ideal location, just a few steps from the port and beach of Cassis! This rare property offers over 180 m² of living space spread over three levels. An address that will appeal to both lovers of the Mediterranean and savvy investors. Enjoy a lifestyle where everything is within walking distance: shops, restaurants, and entertainment in the historic center. It comprises: • A cozy studio apartment, • Two functional one-bedroom apartments, • Two spacious two-bedroom apartments, one of which is enhanced by a 45 m² roof terrace offering spectacular 360° views over the rooftops, the sea, Cap Canaille ...

CONFIDENTIAL PROPERTIES

4 Rue Félix Pijeaud - 83140 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





